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Главный архитектор Москвы Александр Кузьмин заявил о намерении убрать с фасадов
столичных зданий кондиционеры, так как они портят внешний вид. А. Кузьмин считает,
что владельцы кондиционеров захотят их снять сами, если «сделать это дорого». При
этом глава Москомархитектуры отметил, что его ведомство уже имеет   положительный
опыт в решении подобных проблем, в частн6ости с рекламой на фасадах и размещением
гаражей-ракушек. Кроме того, столичный архитектор выразил пожелание, чтобы
москвичи не занимались остекленением балконов на свой вкус, из подручных
материалов, так как из-за этого страдает облик столицы. Новые дома в столице будут
возводиться сразу с остекленением, отметил А. Кузьмин. Как сообщал «Этаж», в конце
сентября 2008 года киевские власти решили убрать с центральных фасадов
кондиционеры и спутниковые тарелки. Между тем Киевская городская государственная
администрация (КГГА) опровергает информацию о введении в столице налогов на
кондиционеры и спутниковые антенны. по информации www. airweek. ru
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